



Commission pour l'élection du CIPM (CEC) / Commission d'élection (EC) Appel à candidatures

Juin 2026

Committee for CIPM Election (CEC) / Election Commission (EC) Call for nominations

June 2026



Committee for CIPM Election (CEC) / Election Commission (EC)

Call for nominations

The renewal of the International Committee for Weights and Measures (CIPM) will take place during the 28th meeting of the General Conference on Weights and Measures (CGPM) that will be held from 13 to 15 October 2026.

Committee for CIPM Election - CGPM Resolution 2 (2014)

The CIPM election process is currently overseen by the **Committee for CIPM Election (CEC)** in accordance with [CGPM Resolution 2 \(2014\)](#). The CEC was set up to assist the CGPM with the election of the CIPM. It is composed of nine representatives, each from a different Member State, respecting contribution level criteria and geographic representation. The nine members of the CEC are elected by the CGPM at each of its meetings.

Information concerning the current CEC is available on the BIPM website:

- [CEC Working Documents](#)
- [CEC Membership](#)

Election Commission - Draft Resolution F

Draft Resolution F being presented to the 28th meeting of the CGPM proposes the adoption of the [Rules of Procedure of the CGPM](#) (CGPM RoP).

If Resolution F is adopted, Resolution 2 (2014) will be revoked and the functions of the CEC will be absorbed and superseded by the **Election Commission (EC)** foreseen under Rule 5 of the CGPM RoP. The first EC would be appointed at the 28th meeting of the CGPM and would administer the renewal of the CIPM according to the CGPM RoP at the 29th meeting of the CGPM.

The EC would be composed of nine Member State representatives each belonging to a different Member State, elected by the CGPM with fair regional representation and fair representation of States with maximum, intermediary and minimum contribution levels.

Call for nominations

Member States are invited to submit nominations for representatives to serve the **CEC / EC that will be elected during the 28th meeting of the CGPM in October 2026**.

Nominations (curriculum vitae and nomination letter) must be submitted electronically using the following form **before 31 August 2026, 23:59 UTC**:

<https://form.jotform.com/BIPM/CEC-Election-2026-Application-form>

Commission pour l'élection du CIPM / Commission d'élection

Appel à candidatures

Le renouvellement du Comité international des poids et mesures (CIPM) aura lieu lors de la 28^e réunion de la Conférence générale des poids et mesures (CGPM) qui se tiendra du 13 au 15 octobre 2026.

Commission pour l'élection du CIPM - Résolution 2 de la CGPM (2014)

Conformément à la [Résolution 2 de la CGPM \(2014\)](#), la procédure d'élection du CIPM est actuellement administrée par la **Commission pour l'élection du CIPM**. Cette dernière a été mise en place afin d'assister la CGPM dans l'élection des membres du CIPM. Elle est composée de neuf représentants d'États Membres, chacun provenant d'un État Membre différent, tenant compte des critères relatifs au niveau des contributions et à la représentation géographique. Les neuf membres de la Commission pour l'élection du CIPM sont élus par la CGPM lors de chacune de ses réunions.

Les informations relatives à l'actuelle Commission pour l'élection du CIPM sont disponibles sur le site internet du BIPM :

- [Documents de travail](#)
- [Membres](#)

Commission d'élection - Projet de résolution F

Le projet de résolution F qui sera présenté lors de la 28^e réunion de la CGPM propose l'adoption d'un [Règlement intérieur de la Conférence générale des poids et mesures](#).

Si la résolution F est adoptée, la Résolution 2 (2014) sera abrogée et les fonctions de la Commission pour l'élection du CIPM seront remplacées et reprises par celles de la **Commission d'élection** prévue à l'article 5 du Règlement intérieur de la CGPM. La première Commission d'élection sera constituée lors de la 28^e réunion de la CGPM et sera chargée d'administrer le renouvellement du CIPM, conformément au Règlement intérieur de la CGPM, lors de la 29^e réunion de la CGPM.

La Commission d'élection sera composée de neuf représentants d'États Membres, chacun provenant d'un État Membre différent, élus par la CGPM qui s'efforcera d'assurer une représentation régionale équitable et une représentation équitable d'États à contributions maximales, intermédiaires et minimales.

Appel à candidatures

Les États Membres sont invités à nommer des candidats à l'élection des représentants auprès de la Commission pour l'élection du CIPM / Commission d'élection **qui se déroulera lors de la 28^e réunion de la CGPM**.

Les candidatures (curriculum vitae et lettres de nomination) doivent être soumises par voie électronique au moyen du formulaire suivant avant **le 31 août 2026, 23 h 59 UTC** :

<https://form.jotform.com/BIPM/CEC-Election-2026-Application-form>

Pavillon de Breteuil
F-92312 Sèvres Cedex
FRANCE
bipm.org

© *bipm.org*, 2026.